

Medienmitteilung

St.Gallen, 11. Oktober 2024

Neue Serie der öffentlichen Vorträge am Kantonsspital St.Gallen startet am 22. Oktober 2024

Zwischen Ende Oktober 2024 bis Ende Mai 2025 bietet das Kantonsspital St.Gallen im Zentralen Hörsaal (Haus 21) wiederum interessante Publikumsvorträge zu verschiedenen medizinischen Themen an. Der Eintritt ist frei. Es ist keine Anmeldung nötig. Beginn ist jeweils um 19.00 Uhr. Die Referentinnen und Referenten stehen im Anschluss an ihre Vorträge für Fragen aus dem Publikum gerne zur Verfügung. Programmübersicht und weitere Informationen unter www.kssg.ch/vortraege

Die neue Reihe startet am Dienstag, 22. Oktober 2024 mit einem Vortrag von PD Dr. Walter Brunner, Leiter Kolorektale Chirurgie, Klinik für Allgemein-, Viszeral-, Endokrin- und Transplantationschirurgie zum Thema:

«Chronisch entzündliche Darmerkrankungen – wie kann die Chirurgie helfen »

Chronisch entzündliche Darmerkrankungen (CED) wie Morbus Crohn und Colitis ulcerosa betreffen viele Menschen und können deren Alltag stark beeinträchtigen. Trotz moderner medikamentöser Therapien ist in manchen Fällen ein chirurgischer Eingriff erforderlich, um die Lebensqualität zu verbessern oder Komplikationen zu verhindern. Im öffentlichen Vortrag wird die Rolle der Chirurgie bei CED verständlich erklärt. Dabei erfahren Betroffene und Interessierte, wann eine Operation sinnvoll ist, welche Verfahren eingesetzt werden und welche Risiken und Vorteile damit verbunden sind. Die Publikumsveranstaltung bietet zudem die Möglichkeit, individuelle Fragen zu stellen und mehr über den interdisziplinären Behandlungsansatz im Spital zu erfahren.

Kontakt für Rückfragen:

Philipp Lutz, Medienbeauftragter des Kantonsspitals St.Gallen, Tel. 071 494 25 12 / 23 24 oder E-Mail philipp.lutz@kssg.ch